

Long au long du trajet nous rentrions vers la Maison de la Résistance à la Poulette Nucléaire.

Ils sont passés devant celle-ci alors que nous en gravissions les marches menant à la cuisine.

Ce que je relate ici semble au moins aux yeux de certaines personnes et je n'y argumente aucune violence répressive; coups, violences verbale etc... Cependant c'est l'omniprésence sur place que je tiens à signaler, dénoncer!

Un temps donné des Fourgons de Gendarmerie ont stationné dans ce village de Beine, un Fourgon et ses hommes étaient positionnés quasi devant la maison.

Les Gendarmes passent toute les dix minutes devant la maison, photographiaient, filmant les personnes, les plaques d'immatriculations des véhicules. D'où l'exaspération des Villageois, des opposants et des soutiens ...

C'est un village en "état de guerre" permanent... Lors d'une semaine d'ateliers à Landes en